

PROYECTO DE DECLARACIÓN

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el **5° Foro Argentino de la Bicicleta "Mar de Bicis, Ruedas que Transforman"** que se realizará en la Ciudad de Mar del Plata, provincia de Buenos Aires, los días 10, 11 y 12 de Noviembre de 2023.

Roberto M. Mirabella.-

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El Foro Argentino de la Bicicleta es un encuentro anual destinado al debate e intercambio de ideas relacionado al uso de la Bicicleta, considerándolo como una herramienta de transformación social y cuidado del Medioambiente.

Las sedes anteriores del encuentro fueron Santa Fe, Santa Rosa, Salta y Gualeguaychú y este año el anfitrión será la Ciudad de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires, específicamente en el Centro Scout de Mar del Plata, Ruta 11 km 12.

El Foro es organizado por Proyecto Bici, un proyecto cultural nacido en Mar del Plata que conecta historias de vida con la bicicleta y su objetivo es fomentar la cultura de la bici. También organizan numerosas pedaleadas que abordan distintas temáticas (arquitectura histórica, flora, fauna, arte callejero) tal como puede verse en su perfil de Instagram *@proyecto.bici*. Sumado a esto realizan actividades de reparación de bicicletas, emparchado y mantenimiento, además de chat de seguridad vial y convivencia en la calles.

Co- Organiza Argentina en Bici (ABI), que es una red de trabajo colaborativo y voluntario conformado por más de cincuenta organizaciones ciclistas de todo el país.

Es un encuentro abierto y gratuito para toda la comunidad ciclista y no ciclista que tiene como fin poner en la agenda social y política a la bicicleta y la movilidad activa.

En el Foro se desarrollarán conversatorios, talleres y exposiciones sobre distintas temáticas vinculadas a la Bicicleta y la movilidad activa, dándole un tratamiento completo: desde la parte legal, la seguridad, la planificación de bicisendas como también la medicina y la nutrición.

El 5° Foro Argentino de la Bicicleta cuenta con tres Ejes:

- Equidad y Accesibilidad: promover la armonía en el espacio mutuo, la calle, dando posibilidad para que se use equitativamente por todos sus habitantes;
- Cultura Ciclista: para fomentar el uso de la Bicicleta y que su cultura se expanda cada vez más y;
- Ambiente y Sociedad: para reivindicar a la Bicicleta como el medio de transporte más amigable con el Medioambiente.

Todo este evento se desarrollará en el marco de un evento que contará con música y exposiciones de bicicletas en tándems, triciclos, bicis cargo y bicicletas adaptadas. Además, en esta edición, se realizará una Feria de emprendedores en la que se podrá exponer indumentaria ciclista, accesorios y productos relacionados a la movilidad activa y la sustentabilidad.

Es este tipo de iniciativas, Señora Presidenta, que hacen la diferencia en cuanto a movilidad activa y sustentable. Un medio de transporte como la bicicleta, que no perjudica el medio ambiente y que además mejora nuestra calidad de vida además de lo que significa hacer deportes al aire libre para nuestra salud mental es fundamental.

Es por eso, que solicito a mis pares me acompañen con este proyecto de Declaración.

Roberto M. Mirabella.-